

DER KENNER FÄHRT WIEDER ZUM JENNER

Das traditionsreiche Skigebiet am Jenner eröffnet zur Wintersaison 2019/2020 zum ersten Mal mit allen neuen Seilbahnanlagen wieder seine Tore. Die Berchtesgadener Bergbahn AG hat in den vergangenen zwei Jahren rund 57 Mio. € in das Gesamtprojekt „Neubau Jennerbahn“ investiert. Davon ist auch ein namhafter Betrag in die Erneuerung und Sanierung des Skigebiets am Jenner geflossen. „Mit den neuen Seilbahnanlagen, dem einzigartigen Skidepot in der Talstation, den gemütlichen Restaurants und dem gesamten Serviceangebot für verschiedenste Wintersportarten rund um die Jennerbahn können wir unseren Gästen und Einheimischen ein top modernes und attraktives Skigebiet mit Bergerlebnis bieten“, so Vorstand der Berchtesgadener Bergbahn AG Franz Moderegger. Nicht umsonst schmückt sich das kleine, aber feine Skigebiet im Berchtesgadener Land seit je her mit dem Motto „Der Kenner fährt zum Jenner“.

Skibetrieb steht in den Startlöchern

Neben dem Neubau der 10er Kabinenbahn der Jennerbahn wurden auch die bestehenden Liftanlagen an der Jennerwiese und am Mitterkaser erneuert. In neuem Glanz eröffnet heuer die 6er Sesselbahnanlage am Mitterkaser. Bereits im vergangenen Winter konnte die neue Jennerwiesenbahn mit ihrem Kindersicherungskonzept im Teilbetrieb erprobt werden. Es zeigte sich, dass durch die gesteigerte Beförderungskapazität Wartezeiten auf ein Minimum reduziert werden und durch die Wetterschutzhülle und bequemen Sitze die Gäste eine komfortable Seilbahnhaltung genießen können. Die bereits bestehende 4er Sesselbahn am Krautkaser mit dem DSV Trainingszentrum bleiben unverändert. Somit ist das Quartett der Firma Leitner ropeways am Jenner vollständig. Die Anlagen von einem der führenden Seilbahnhersteller aus Südtirol konnten neben dem energieeffizienten und wartungsarmen „Direct-drive“-Antriebssystem vor allem mit hohen Sicherheitsstandards im Skibetrieb für Familien oder Skikurse mit Kindern überzeugen.

Großer Erfolg aus dem Sommer auch im Winter erwartet

In der ersten Sommersaison seit Eröffnung der Bergstation im Juni 2019 konnte die Berchtesgadener Bergbahn AG überdurchschnittliche Erfolgszahlen verzeichnen. „Die Besucherzahlen der neuen Jennerbahn liegen weit über unseren Erwartungen; auch die beiden

Restaurants „Halbzeit“ und „Jenneralm“ werden von den Gästen begeistert angenommen“, so Franz Moderegger. Nun blickt man zuversichtlich auf die erste Wintersaison im Vollbetrieb. Durch die getätigten Investitionen für den Skibetrieb rechnet die Berchtesgadener Bergbahn AG im Winterhalbjahr 2019/2020 mit einem signifikanten Anstieg der Besucherzahlen im Vergleich zu den Vorjahren. Aktuell werden die letzten Bauarbeiten zur Fertigstellung der Pistenanbindung im Bereich der Jennerbahn-Bergstation verrichtet. Zeitgleich laufen die Vorbereitungen für die Beschneiung und die Inbetriebnahme der Sesselbahnanlagen auf Hochtouren. Der Mitterkaser-Schlepplift bleibt jedoch in der kommenden Wintersaison leider geschlossen. Nach derzeitigem Stand wird der besonders bei den Freeridern beliebte Schlepplift in der Wintersaison 2020/2021 das Wintersporterlebnis am Jenner wieder vervollständigen. Trotzdem bietet das Skigebiet am Jenner Pisten und Variantenabfahrten für Jedermann an - vom Anfänger bis zum Experten.

Der Jenner im Winter – nicht nur für Skifahrer!

Die Wintersaison 2019/2020 beginnt am Freitag, 29. November 2019 mit dem „Stimmungsvollen Advent am Jenner“. Für Gäste und Einheimische gibt es während der Öffnungstage des Berchtesgadener Advents zahlreiche Aktionen und Sonderangebote. Vor allem Gruppenreisende spricht man mit dem Angebot besonders an. „Wir hoffen natürlich im Advent bald auf Schnee, damit die Gäste ihren Punsch in der Jenneralm oder natürlich gerne auch auf unseren Sonnenterrassen bei winterlicher Stimmung genießen können“, so Geschäftsführer der Jenneralm GmbH Thomas Hettegger. Neben romantischen Laternenwanderungen zum Speicherteich sind diese Wintersaison auch hochrangige Sportveranstaltungen am Jenner geplant. Neben dem SkiAlpin Europa-Cup findet im Februar zum 15. Mal das Skitourenrennen „Jennerstier“ am Gelände des Jenners statt; als besonderer Höhepunkt heuer zum ersten Mal als ISMF World Cup in Deutschland. Aufgrund des vielfältigen Angebots bietet das Skigebiet am Fuße des Königssees ideale Bedingungen für alle Leistungsstufen der Skifahrer und Nicht-Skifahrer, um zum „Jenner-Kenner“ zu werden.

Ihr Kontakt für Rückfragen:

Jennifer Rasp
rasp@jennerbahn.de
Tel.: +49 (0) 8652 / 9581-29

BERCHTESGADENER BERGBAHN AG

Jennerbahnstr. 18
D-83471 Schönau a. Königssee
info@jennerbahn.de
www.jennerbahn.de